

★ 桂中学校ホームページ <http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205405>

桂中入魂 健闘と栄誉の軌跡！～春季総合体育大会～



先月号でもお知らせしたように、第59回を迎える京都市中学校春季総合体育大会が4月29日（土・祝）に開幕し、各会場ごとに熱い戦いが繰り広げられました。各部活動の主な結果につきましては、下に掲載した通りですが、5月9日（火）には認証式に先立ち、入賞した団体・個人（軟式野球部、陸上部、剣道部、柔道部、女子ソフトテニス部、卓球）の表彰とお互いの健闘をたたえ合いました。各部活動の春体の様子は本校ホームページにも何点か掲載していますのでご覧下さい。この春の結果は、やはり日常の練習におけるたゆまぬ努力のたまものであると思います。今一度、日々の活動を見つめ直し、2ヶ月後のさらに熱い夏の戦いに向けて準備をしてほしいと思います。なお、水泳部につきましては6月18日（日）に大会が行われます。

【女子バレーボール部】2回戦vs開晴 2-0 勝利, 3回戦vs神川 2-0 勝利, 4回戦vs旭丘 0-2 敗退

【サッカーチーム】2回戦vs大淀 6-1 勝利, 3回戦vs東山 0-0 (PK2-4) 敗退

【剣道部】男団体：1回戦vs嵯峨 4-0 勝利, 2回戦vs洛南 5-0 勝利, 準々決勝vs修学院 2-0 勝利, 準決勝vs大枝 2-0 勝利, 決勝戦vs上京 1-1 (代表戦 0-1) 敗退 (準優勝)

男個人 (フリー) : T. R (ベスト8)

【柔道部】男団体：予選リーグ vs西京附属 3-1 勝利, vs大宅 4-0 勝利, 決勝トーナメント 1回戦vs凌風 4-0 勝利, 準々決勝vs京都学園 0-4 敗退 (ベスト8)

男個人 : 66kg級 : Y. K (準優勝)

【バドミントン部】団体：男女とも予選リーグ敗退

個人：シングルス男子2名、女子2名、ダブルス男子1ペア予選突破
全市大会：男子シングルス A. K (ベスト16)

【女子バスケットボール部】2回戦vs大宅 28-45 敗退

【男子バスケットボール部】2回戦vs桜原 48-56 敗退

【陸上部】男子総合：2位

200m : N. C (2位), 1500m : K. T (5位) · U. T (6位), 3000m : S. T (1位) · M. Y (4位), 棒高跳び : T. K (1位) · U. S (6位), 走高跳 : H. S (1位)
男4×100R : K. R · N. D · N. C · H. S (1位)

女子総合：3位

100m : H. S (6位), 200m : O. N (5位), 800m : K. K (1位) · F. M (4位), 1500m : M. M (3位)
女4×100R : U. H · H. Y · H. S · O. N (5位)

【男子ソフトテニス部】団体：2回戦vs大宅 2-1 勝利, 3回戦vs松原 2-0 勝利
準々決勝vs桜原 1-2 敗退 (ベスト8)

個人 : S. K · Y. Y (ベスト8), U. S · T. F (ベスト16)

【女子ソフトテニス部】団体：1回戦vs開晴 3-0 勝利, 2回戦vs下京 2-0 勝利, 3回戦vs西院 2-0 勝利, 準々決勝vs神川 2-1, 準決勝vs西ノ京 1-2 (ベスト4)

【野球部】1回戦 vs松尾 4-3 勝利, 2回戦 vs下鴨 4-1 勝利, 準々決勝 vs二条 4-1 勝利, 準決勝 vs嵯峨 1-2 敗退 (第3位)



5月27日（土）休日参観・PTA総会が行われました！

今年は5月27日（土）に休日参観を行われました。

当時は、3時間の授業参観のほか、4限目には授業と並行してPTA総会があり、午後からは部活保護者会を実施しました。（全体会の後、各部活動別）お仕事やご家庭のご都合などで、平日の授業参観にはなかなか参加できないという方�数多くご来校されていました。3限には全学年全クラスで道徳の授業が実施されました。ご参観いただきました保護者・地域の皆様、ありがとうございました。

なお、PTA総会には、多数のご出席をいただき事業計画や予算などが承認されました。ご出席をいただきました皆様、ありがとうございました。



2017 桂中学校 P T A スローガン 決定！

『**豊かな心で 輝く笑顔！**
未来へ向かって はばたけ！！』

休日参観のP T A総会に先立って、5月8日（月）にはP T Aの発足式とも言えるP T Aオール委員会が開催されました。橋本会長・折野校長のあいさつ、本年度本部役員・担当教職員の紹介の後、各委員会ごとに引継ぎや今年度の計画などが話し合われました。また、今年度の桂中学校P T Aスローガンもその場で披露されました。役員をはじめお忙しい中お集まりいただいた委員の皆様、準備から片付けまでありがとうございました。お疲れ様でした。また、5月18日（木）には、P T A本部役員会・企画委員会が開かれました。正・副委員長さんを中心にすでに各委員会の本格的な活動が始まっています。

P T A会員の皆様には、今後とも各行事にふるってご参加下さいますよう、よろしくお願ひいたします。